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Мы можем и должны работать лучше!
ОЛЛЕКТИВ Свердловскгор- 
строя справился с планом 
первого квартала по объе

му производства, выполнив его на 
100,3 процента. В сравнении с 
прошлым годом рост составил 
11 процентов. На 101,6 процента 
выполнен план работ собственны
ми силами, что на 14 процентов 
больше прошлогоднего. 17 про
центов составил рост объема 
производства но жилищному 
строительству. План выполнен на 
106,3 процента. На 13 процентов, 
в сравнении с первым кварталом 
прошлого года, увеличилась про
изводительность труда. Плановое 
задание и здесь успешно выпол
нено.

Однако строительные организа
ции Свердловскгорстроя не спра
вились с таким важным показа
телем, как ввод жилья в эксплу
атацию. Квартальный план реали
зован лишь на 80 процентов. При 
плане в 22 600 квадратных мет
ров жилья, мы ввели только 
18 000. Выполнили план все тре
сты, за исключением Жилстроя, 
который подвел весь многотысяч
ный коллектив строителей. Жил
строевцы план по вводу выпол
нили лишь на 33 процента.

Чем объяснить такой провал?

И вот в первой декаде апреля 
Жилетрой и другие тресты сдали 
еще 13.799 квадратных метров 
жилья. Сдали как раз то, чего не 
хватало для выполнения плана и 
социалистических обязательств 
коллектива в первом квартале. 
Выходит, что работали мы недо
статочно напряженно, что обще
ственные организации строек не 
сумели организовать необходимой 
борьбы за выполнение социали
стических обязательств. Печаль
ный урок первого квартала дол
жен стать серьезным предупре
ждением коллективу Свердловск- 
горстроя.

Успешно шли дела на строи
тельстве школ, где за первый 
квартал на 25 процентов выпол
нен годовой план. Выполнен план 
и культурно-бытового строитель
ства.

Сейчас стоит говорить о пер
спективах работы, о подготовке к 
будущему году. Между тем, мы 
встречаемся с теми же недостат
ками, которые были в прошлом
году. Полагается 50 процентов за-Г 
делов (от 'вводимой площади) под- ( 
готавливать в предыдущем году. 
А у нас по титульным спискам; 
предусмотрено лишь три процен-/

документации на пусковые объек
ты. По-прежнему ОКС горисполко
ма задерживает освобождение для 
строителей площадок в квартале 
№ 9 на улице Восточной, на ули
цах Шевченко и Кузнечной.

Свердловскгорстрой испытывает 
финансовые затруднения, так как 
основной заказчик—ОКС горис
полкома — оказался неплатеже
способным. ОКС задолжал Сверд- 
ловскгофстрою 2,5 миллиона руб
лей. Это привело к тому, что от
дельные поставщики отказались 
давать нашему управлению свою 
продукцию. Подобное положение 
и с некоторыми другими заказчи
ками. Например, на Уралхиммаш- 
заводе квартальный план выпол
нен, а платить за работу строи
телей заводу нечем.

Таково положение дел, таковы 
наши трудности, которые необхо
димо преодолеть, чтобы успешно 
справиться с государственным 
планом и социалистическими обя
зательствами в честь XXII съезда 
КПСС.

Конечно, только
та. Да и эти три процента факти-) 

безответ- чески могут оказаться ’безфинан-.'
ственностью отдельных руководи
телей: управляющего трестом тов. 
Корнилова, главного инженера 
тов. Найденова, начальников 
управлений тт. Юрковского и 
Грызлова. Ведь все объекты, кото
рые нужно было ввести в первом 
квартале, сданы в апреле. Види
мо, незадачливые руководители 
понадеялись на то, что как когда- 
то дома можно будет сдать с недо
делками. Жилстроевцы действова
ли настолько нерасторопно, что 
даже своевременно не сумели пе
редать в Госархстройконтроль 
акты на скрытые работы.

сирования. „ 1
Материально-техническое снаб-) 

жение в текущем году ухудшилось) 
даже в сравнении с прошлым го-) 
дом. Свердловскому совнархозу)

прочную мате-нужно создать . .
риальную базу, чтобы успешнее
решать вопросы 
культурно-бытового

жилищного и 
строитель

ства. о ;
Наступает пора 'благоустройст-) 

ва, а асфальта нет, нет и нефте-1 
битума. )

В текущем году несколько луч-1 
ше обстоят дела с проектной доку-) 
ментацией, но и сейчас недостает 1

ЭТО УЖЕ НЕ СКАЗКА
Человек я немолодой и по

видать мне пришлось многое. 
■ На моих глазах менялось ли

цо страны, росли новые горо
да, Многое из того, что преж
де' казалось сказкой, сдела
лось былью.

Но жизнь создает все новые
чудеса. И, конечно,

ния, горды тем, что нам выпа
ло на долю стать свидетелями 
этого величайшего события. 
Еще больше горды мы тем, 
что это чудо из чудес совер
шил наш советский человек. 
Замечательный подвиг Юрия 
Гагарина — это самое глав-

величай' ное событие нашего времени.
шее чудо нашего времени — 
это полет человека в космос.

Мы, люди старшего поколе-

Д. ШОРИН, 
бригадир монтажников 

управления № 1.

Москва. 14 апреля 1961 года. Торжественная встреча на Внуков
ском аэродроме славного сына советского народа героя-космонавта
Юрия Алексеевича Гагарина. Фотохроника ТАСС.

О ПРИСВОЕНИИ ЗВАНИЯ ГЕРОЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 
ПЕРВОМУ В МИРЕ СОВЕТСКОМУ ЛЕТЧИКУ-КОСМОНАВТУ

МАЙОРУ ГАГАРИНУ Ю. А.
За героический подвиг—первый полет а космос, прославивший 

нашу социалистическую Родину, за проявленные мужество, отвагу, 
бесстрашие и беззаветное служение советскому народу, делу ком
мунизма, делу прогресса всего человечества присвоить звание 
Героя Советского Союза с вручением ордена Ленина и медали «Зо
лотая звезда» первому в мире летчику-космонавту майору. Гагарину 
Юрию Алексеевичу и установить бронзовый бюст Героя в Москве.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
Л. БРЕЖНЕВ.

Секретарь Президиума Верховного 
М.

Москва, Кремль, 14 апреля 1961 года.

УКАЗ
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА

Совета СССР 
ГЕОРГАДЗЕ.

СССР

ОБ УЧРЕЖДЕНИИ ЗВАНИЯ «ЛЕТЧИК-КОСМОНАВТ СССР»
В ознаменование первого в мире космического полета человека 

на корабле-спутнике учредить звание «Летчик-космонавт СССР».
Председатель Президиума Верховного Совета СССР 

Л. БРЕЖНЕВ.
Секретарь Президиума Верховного 

М.
Москва, Кремль, 14 апреля 1961 года.

УКАЗ
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА

Совета СССР 
ГЕОРГАДЗЕ.

СССР
О ПРИСВОЕНИИ ЗВАНИЯ «ЛЕТЧИК-КОСМОНАВТ СССР» 

ЛЕТЧИКУ МАЙОРУ ГАГАРИНУ Ю. А.
За осуществление первого в мире космического полета на кораб

ле-спутнике «Восток» присвоить звание «Летчик-космонавт СССР» 
гражданину Советского Союза летчику майору Гагарину Юрию 
Алексеевичу.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
Л. БРЕЖНЕВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР 
М. ГЕОРГАДЗЕ.

Москва, Кремль, 14 апреля 1961 г.

Витаний ЕЛИСЕЕВ,
монтаЖник УМ-2

Мы знали, что так будет!

НАГРАДЫ 
ПОКОРИТЕЛЯМ 

КОСМОСА

Поздравленья шлют нам 
отовсюду.

Мир взволнован. Родина, 
гордись — 

Гражданин Советского Союза 
Стартовал в космическую 

высь!

Верю: завтра проторенной
Центральный Комитет

У народов
К берегам

Звездолеты

трассой, 
мира на виду 
загадочного

Марса 
россы поведут.

Чудо! — нет. Мы знали, 
что так будет, 

Знали, ждали, верили — 
и вот, 

Утверждая славу наших

Космос

Вел его 
С виду

будней, 
бороздит наш 

звездолет.
обыкновенный парень, 
прост, в глазах — 

густая синь —
Юрий Алексеевич Гагарин 
Мудрого народа славный 

сын.

Знакомство
Этот день ярчайшею 

страницей
В книгу века на века 

войдет...
Раздвигая космоса

границы
Человек ворвался в царство 

звезд.
Сердцем в силу разума 

поверив, 
Счастлив буду вскорости 

узнать,

Свято верю — в недалеком 
завтра, 

Путь держа на новую 
звезду, 

Средь имен героев- 
астронавтов 

Имя сына Виктора найду.
Славлю разум, труд, железо 

нервов, 
Беспримерный подвиг твой, 

страна, 
Радуйся — тобой сегодня 

первой, 
В глубь Вселенной дверь 

отворена!

состоялось!
Что уже готовится Венера 
Росса знаменитого 

встречать!

КПСС и Совет Министров 
СССР признали необходи
мым наградить орденами и 
медалями СССР ученых, ра
бочих, техников, инженеров— 
участников создания косми
ческого корабля-спутника 
«Восток» и обеспечения пер
вого в мире успешного поле
та советского человека в 
космос.

Соответствующим мини
стерствам и ведомствам по
ручено представить к на
граждению персональный 
состав участников создания 
и обеспечения полета косми
ческого корабля-спутника 
«Восток».

Не уляжется в груди 
волненье...

Я кричу, восторга не тая: 
Первое знакомство со

Вселенной
Состоялось!

Слышите, друзья!

Улица имени 
Юрия Гагарина

В ознаменование выдающейся 
победы, советского народа — ус
пешного осуществления первого в 
мире полета майора Юрия Алек
сеевича Гагарина в космос ис
полком Свердловского городского 
Совета депутатов трудящихся 
по просьбе трудящихся решил 
переименовать улицу Кузбасскую 
в улицу имени Ю. А. Гагарина.

НА БЛАГО ЛЮБИМОЙ РОДИНЫ
Члены нашей бригады, как и 

все советские люди, с чувством 
огромной радости и гордости за 
нашу великую Родину узнали о 
новой выдающейся победе совет
ской науки.

-Совершен первый в истории че
ловечества космический полет, 
проложен путь к звездам. И все 
мы горды, что совершил его совет
ский космонавт Юрий Алексеевич

Гагарин на советской ракете, соз
данной гением наших ученых и 
инженеров.

Эта новая великая победа вы
зывает во всех нас желание еще 
лучше трудиться на благо нашей 
любимой Родины.

А. ХАЛИКОВ, 
бригадир столяров Отделстроя

33 треста.

Ю.А. Гагарин-заслуженный 
мастер спорта СССР

За выдающееся в истории 
человечества достижение— кос
мический полет на корабле- 
спутнике «Восток», установле
ние первых мировых рекордов 
в космическом пространстве 
Центральный совет Союза спор
тивных обществ и организаций 
СССР присвоил майору Гага
рину Юрию Алексеевичу по
четное .звание «Заслуженный 
мастер спорта СССР».



Контрольный пост ПОПРОБУИ-КА, ВОЗРАЗИ!
по борьбе с

бесхозяйственностью

нии имеет специфический из
вестковый оттенок.

Убыток получается довольно
чувствительный. Потребляя

в действии

ГОВОРЯ о снабжении, 
обычно подчеркивают 
отсутствие ряда необхо

димых материалов, системати
ческие срывы поставок.

А вот когда изделия все же 
поступают на строительную 
площадку, все ли благополучно

около 4500 кубометров раст
вора в год, мы только на не
достающих десяти процентах 
ежегодно теряем по 39 тысяч 
рублей. А ведь при замерах 
недоставало обычно не по 10, 
а по 24—25 процентов раст
вора!

В таких условиях начисле
ние количества принимаемого 
раствора по полному габариту 
самосвала — прямое надува-

тогда во взаимоотношениях 
между заказчиком — стройуп- 

предприятием-

тельство, а прекращение пос-

равлением и 
поставщиком?

Опыт нашего 
казывает, что 
часть убытков,

управления не
значительная 

приходящихся
на долю строительных органи
заций, определяется тем, что 
такие материалы, как раствор, 
бетон ит. Д-, мы принимаем 
на веру, не проверяя, тогда как 
на практике фактическое коли
чество материалов намного 
меньше, чем указано в наклад
ной.

И дело не только в бесхо
зяйственности линейных руко
водителей, забывающих прове
рять объем получаемых мате
риалов. Попробуйте-ка, про
верьте! Предприятия, с кото
рыми мы имеем дело, цепко 
держатся за свою привилегию 
обвешивать и обманывать нас 
на каждом шагу и чувствитель
но «наказывают» строителей за 
каждую попытку контроля.

Вот пример из практики ка
менщиков бригады тов. Со
ловьева. Перейдя с первого 
марта на .хозрасчет, бригада, 
естественно, взяла в свои руки 
приемку материалов. В первых 
же проверенных каменщиками

тавок после замера нельзя наз
вать иначе, как шантажом. С 
этой системой необходимо не
медленно покончить. Это тем 
более необходимо, если учесть, 
что угрозы сорвать поставки 
строительных материалов, как 
средство давления при реше
нии спорных вопросов, стано
вятся все более частыми.

Вот характерный отрывок из 
письма директора завода «Но
вострой» тов. Крюкова от 7 
марта:

Как поставщики
наказывают
строителей

машинах 
завода

с Нижне-Исетского 
оказалось не по кубо-

метру, а лишь по
метра раствора.

0,7 кубо- 
Составили

акт. И что же? Последствия не 
заставили себя ждать. Разницу 
завод, конечно, доставил. Зато 
дальнейшая поставка раствора 
на эту площадку прекратилась. 
Целый день бригада не могла 
заниматься кладкой, и предста
вителям управления пришлось 
специально выезжать на завод, 
чтобы урегулировать «конф
ликт».

Естественно, каменщики ос
терегаются повторить этот 
опыт. Не сидеть же опять без 
работы!

Подобных примеров можно 
привести множество.

То же было на сооружении 
жилых домов для совхоза и 
т. д. Мы не раз пытались до
говориться с руководителями 
Нижне-Исетского завода об ор
ганизованной приемке раство
ра и бетона, но самое большое, 
на что они соглашаются,— 
это приемка материалов на са
мом заводе, перед отправкой.

Но ведь известно, что порой 
чуть ли не четвертая часть от
правляемого с завода раствора 
губится при транспортировке. 
Шоферы совершенно не заин
тересованы в его сохранности 
и во многих случаях относятся 
к делу безответственно. Работ
ники завода, отправляя раст
вор, тоже равнодушны к его 
дальнейшей судьбе. Даже эле
ментарное требование плотно за
крывать борты машины обыч
но не соблюдается. Раствор вы
текает и дорога с Нижне- 
Исетска на всем ее протяже-

«... Одновременно ставлю вас 
в известность, что до поступ
ления указанной суммы дос
тавка кирпича в адрес СУ-11 
производиться не будет.

Директор заводаД. Крюков».
Ясно и недвусмысленно: 

кошелек или жизнь. Потому 
что кирпич — это жизнь строй
ки. А вся-то спорная сумма 
составляла... 85 рублей 05 ко
пеек!

Кстати, значительный инте
рес представляет и причина 
самого спора. Речь идет о так 
называемых усредненных рас
стояниях. По специальному ре
шению совнархоза «Новострой» 
рассчитывается с транспорт
ными организациями независи
мо от дальности перевозок по 
0,95 копейки за тонну груза. 
Это естественно. Но завод (не 
знаю, всегда или лишь в тех 
случаях, когда ему это выгод
но) требует и от нас оплаты 
перевозок по той же системе. 
Управление № 11, находящее
ся на расстоянии двух кило
метров от «Новостроя», долж-
но платить за 
тонну кирпича 
меньше, чем

перевезенную 
почти втрое 

этого требует
поставщик. Этот спор возни
кает уже второй раз. Первый 
раз мы два дня оставались без 
кирпича, после чего, как гово
рится, подняли руки вверх. Те
перь произошло то/ же самое. 
А ведь вопрос об усредненных 
расстояниях нуждается в серь
езном рассмотрении.

Иначе решили вопрос о рас
стояниях руководители Нижне- 
Исетского (завода. С этим пред
приятием мы рассчитываемся 
без усредненности, в соответ
ствии с определенными еще в 
прошлом году нами й автокон
торой № 3 расстояниями. Одна
ко в новом году на заводе ре
шили прибавить к счетам ки
лометры, хотя и завод, и наши 
объекты остались на старых 
местах. Когда мастера отказы
вались подписывать накладные 
с удлиненным километражем, 
раствор переставал поступать.

Подобные «санкции» пред-

Члены поста сообщают
ВЕДЕРНИКОВ Б. В. В пя 

том квартале Втузгородка у 
дома № 31 (прораб тов. Ма
лышев) возле забора небрежно

другими подъемными средст
вами.

свалены оконные и 
коробки. Здесь же

дверные 
несколько

дней лежит пакля в ожидании 
машины для вывозки, ржавеет 
рулон арматурной сетки. На 
строительство дома завезены 
четыре лишних блока, несколь
ко панелей пришли в негод
ность, так как складировались 
без стеллажей. Здесь демонти
рован башенный кран, хотя 
стропила не установлены. Те
перь придется пользоваться

ВЫСОКИНСКИИ в. С. Бес 
хозяйственность характери 
зуется самыми различными 
формами. На Шарташском за
воде крупнопанельного домо
строения пять дней не выпу
скались виброкирпичные пане
ли только потому, что не было 
кирпича. Оказывается, руково-
дители завода ни сами не
беспокоились о 
других об этом

кирпиче,
по
ни

не попросили.
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А стоило начальнику опера
тивно-диспетчерского отдела 
Свердловскгорстроя позвонить 
на кирпичный завод и кирпич 
доставили тотчас же.

принимают заводы и в ответ 
на попытки поднять вопрос о 
качестве или номенклатуре из
делий.

Цех № 4 деревообрабаты
вающего завода систематически | 
применяет завышенные расцен-| 
ки. Только за декабрь в ре- | 
зультате повторной проверки, | 
не учитывая опротестованных Ц 
до этого счетов, мы обнаружи- 
ли переплату более 36 тысяч 1‘ 
рублей в старых деньгах.

Цены на изделия назначают
ся цехом совершенно произ
вольно и, разумеется, всегда с 
завышением. Так, в прошлом 
году мы получили оттуда во
семь тысяч квадратных метров 
лесов типа ВСУ из 25-милли
метровых досок, оцененные по 
17 руб. 50 копеек. Расценка 
взята из прейскуранта, но ведь 
там предусмотрены изделия из 
40-миллиметровой доски. Толь
ко на разнице в стоимости 
пиломатериала мы переплатили
около 38 тысяч рублей.

Половые бруски идут 
антисептированные, по 33 
ля 60 копеек (в новых 
гах) за кубометр, хотя

как 
руб- 

день-
они

никогда не антисептируются. 
Правда, за отсутствие окраски 
дверных полотен цех устанав-
ливает скидку в цене, 
здесь находит лазейку, 
обмануть нас,

Все время возникает 
о сортности изделий,

но и 
чтобы

вопрос 
но ре-

шить его официально не пред
ставляется возможным, так как 
цех рекламаций не принимает,
своих представителей
лает, 
знает.

Так,

а наши акты

14 марта
Ульяновым, мастером

не высы- 
не при-

прорабом 
Симоно-

вым и бригадиром Новиковым 
был составлен акт о качестве 
поставленных цехом 8,3 кубо
метра 40-миллиметровой дос
ки. Доску, помеченную в цехе 
вторым сортом, строители со
глашались принять лишь тре
тьим, помеченную же третьим, 
вообще отказывались принять 
как непригодную. И все. Акт 
составили и этим дело ограни
чилось. Представители цеха на 
место не выехали, а наш акт 
не признали.

Руководителям Свердловск- 
горстроя давно пора вмешать-
ся во взаимоотношения 
стройуправлениями и 
приятиями-поставщиками
вести

между 
пред- 

и на-
в них порядок

С. ЛИТВИН, 
главный бухгалтер 
управления № 11 

треста Южгорстрой.

У

Третий год рабо
тает в 13 управлении 
треста Южгорстрой
маляр
Афанасьевна

Анастасия
Гав-

риш. Она в совер- 
шестве освоила свою 
профессию, полюби

ла ее. Какую бы ра
боту ни пришлось 

|выполнять Анаста
сии Афанасьевне, 
всегда сделает ее 
хорошо. Не было 
месяца, когда бы тов. 
Гавриш не справи-
лась с выполнением
производстве и и о и 
нормы.

На снимке: А. Гав
риш за процежива
нием краски.

Фото Я. Кунина.

« Невезучий » дом
Именно так называют 

80-квартирный дом, который 
строится на углу улиц Мичу
рина и Решетникова.

Строителям здесь действи
тельно не повезло. Вот уже 
почти полгода идут работы, а 
конца строительству не видно. 
А все из-за того, что с мате
риалами бывают постоянные 
перебои.

Красный кирпич появится, 
силикатного нет. Привезут си
ликатный, не хватает панелей 
перекрытий. Опять дело стоит. 
Не удивительно, что бригада 
каменщиков девятого управле
ния И. Кривого за это время 
смогла выложить только четы
ре этажа.

— Владимир Петрович, а

что мы будем сегодня делать?
— Владимир Петрович, а 

лаги будут?
— А шпунтовку мы полу- 

чим?
Такие вопросы уже надоели

бригадиру плотников
Карпееву. Дело в 
члены бригады за 
>время постоянно i

; В. П. 
ТОМ, что

из-за отсутствия

i последнее 
простаивают 

шпунтовой
доски и лаг. Вот акт, который 
составлен 12 апреля. В нем со
общается, что плотники в этот 
день простояли целую смену. 
Потеряно 153 человеко-часа.

Когда же нас будут, нако
нец, нормально обеспечивать 
материалами?

В. ВЕ.ТОХИН, 
мастер.

По следам наших выступлений

«Обязательства повисли в воздухе»
Так была озаглавлена кор

респонденция А. Халиной, опу
бликованная в «Свердловском 
строителе» 29 марта.;

Секретарь партбюро второй 
автобазы тов. Бабкин сооб
щает, что факты, изложенные 
в корреспонденции, полностью

подтвердилиСь. За пьянство на 
производстве тов. Зименкову 
объявлен выговор. Приняты 
меры к коренному улучшению 
воспитательной работы в кол
лективе авторемонтной мастер
ской.!

Нет, не такой должна быть
...Эх, жалко, что праздники 
нас не каждый месяц!
— Почему же ты жалеешь?
— Да потому, что у нас 

стенгазета редко выходит: 
только по знаменательным да
там. Если бы этих дат было 
больше, то мы бы с тобой не 
читали сегодня старый номер...

Этот разговор происходил 
на днях между двумя молоды
ми рабочими, которые рас
сматривали стенгазету «Строй- 
деталевец».

Видимо, они уже не первый 
раз читали газету и она им 
явно наскучила. И на этот раз, 
убедившись, что в газете нет

и таких женщин-героинь, как 
3. Космодемьянская, Л. Чайки
на, У. Громова и В. Гаганова, 
и тех девушек, которые тру
дятся в степях Алтая и Ка
захстана и борются за изоби
лие хлеба, мяса и молока. А
вот 
ста

о знатных женщинах тре- 
газета рассказывает весь-

ма и весьма скупо, в неболь
шой короткой заметочке «На-

стенгазета!
ми. Так было, например, в но
вогоднем номере, где помещено 
около десятка снимков. На них 
запечатлены, в основном, чле
ны бригад, борющиеся за зва
ние коллективов коммунисти
ческого труда. Нужно ли было 
заполнять стенгазету таким 
количеством снимков? Конеч
но, нет. Ведь почти рядом с 
газетой была вывешена фото

ши труженицы». Но если вни-, витрина с точно такими же

ничего 
от нее 

Да, 
нельзя 
газета

нового, рабочие сразу 
отошли.
с мнением читателей 
не согласиться. Стен- 
в управлении треста

Стройдеталь № 70 выпускается 
только к праздникам: к новому 
году, Международному женско
му дню 8 Марта, 1 Мая, Дню 
строителя, 7 ноября и к Дню 
Конституции. Шесть дат — 
шесть номеров стенгазет. И не 
больше! А поскольку в торже-
ственный день 
нято писать о 
почти всегда 
лебные статьи,

обычно не при- 
плохом, газета 
помещает хва- 
притом они та-

кие большие и написаны так 
скучно, что читать их дю конца 
не у каждого хватит терпения.

Возьмем самый . последний 
номер, посвященный Междуна
родному женскому дню. В пе
редовой статье, которая зани
мает одну четвертую часть 
газеты, прославляются женщи
ны. Здесь упоминаются имена

мательно прочитаешь эту за
метку, то от нее в памяти ни
чего не остается. Да это и 
понятно. Ведь кроме голого 
перечисления цифр (столько-то 

’женщин инженеров, столько-то 
техников) да сообщения о том, 
что работница завода железо
бетонных изделий № 1 Раиса 
Ивановна Литвиненко награж
дена значком «Отличник соц-

снимками.
Несколько слов 

ских статьях. Как 
лось выше, они в

о критиче- 
уже отмеча- 
газете почти

соревнования», 
не пишется.

Много места 
мает приказ

в ней ничего

в газете зани- 
у пр являющего

трестом, где женщинам объяв
лены благодарности.

Но, спрашивается, неужели 
нельзя было вместо этого при
каза поместить несколько теп
лых слов о тех женщинам, ко
торые трудятся замечательно, 
достойно несут вахту в честь 
ХХП съезда партии.

Отдельные номера напоми
нают фотогазету: настолько в 
них много помещается фото
графий. Видимо, члены ред
коллегии А. Фельдман, Т. Тю
рикова, Н. Лепешкина не же
лают утруждать себя сбором 
заметок. И стараются запол
нить пустое место фотография-

не появляются. За последний 
год в стенгазете был помещен 
только один критический мате
риал о старшем инженере по 
технике безопасности Соловь
еве, которого потом за пьянст
во уволили с работы. Редактор 
стенгазеты тов. Фельдман рас
сказал про такой случай. В 
новогоднем номере один уголок 
был посвящен новогодним 
снам, где в легкой, шутливой, 
но вполне корректной форме 
критиковались отдельные ра
ботники управления. Так после 
этого некоторые товарищи не 
стали здороваться с редакто
ром. Вот почему члены ред
коллегии® видимо, и стали за
малчивать недостатки.

Хотелось, чтобы редколлегия 
«Стройдеталевца» перестроила 
работу. Стенгазета должна 
быть боевой, наступательной 
Она должна подробно освещать 
работу предприятий, отделоз 
треста и смело бичевать недо
статки.

А. ХАЛИНА.



В районе мясокомбината, в 
пятом квартале, наша бригада 
монтирует два крупнопанельных
дома — девятый и десятый, 
них 140 квартир.

Давно можно завершить 
строительство. Да вот беда: 
мехи мешают. А таких помех 
на каждом шагу,-

в
их

по-

Возьмем снабжение строитель
ными'
всегда 
бригаде 
талей,

материалами, 
получается, 
не хватает 
например,

Почему-то
что
Де
на

второй этаж, а везут панели на 
четвертый. Виноваты в этом и

ИЗ КРУПНЫХ

КОГДА ГУСТО, КОГДА ПУСТО

поставщики, и снабженцы, 
торые не следят за четким 
полнением графиков.

А если рассказать, как

ко
вы-

идет
монтаж зданий, как организован 
труд рабочих, то получается та
кая картина. Вышел, скажем, 
Николай Бучнев на смену, толь
ко приступил к монтажу очеред
ной панели, как к нему бежит 
прораб Я. Миллер:

— Николай, бросай все, цеп
ляй котлы для варки битума и 
переставь их на другое место 
(а с этими котлами еще на
кануне много возились!)

Не успел Бучнев выслушать 
это указание, как появляется ма
стер В. Воробьев:

— Николай, убери краном 
щиты, будем устанавливать на

ием. Зато в первую смену ко
мандиров очень много: и мастер, 
и прораб, и начальник участка.

Такая неорганизованность 
приводит к печальным результа
там. На доме № Ю в крайних 
подъездах на всех пяти этажах 
были неправильно установлены 
гипсовые перегородки. Их при
шлось передвигать вручную на 
девяносто сантиметров. Спраши
вается, а где же были мастер

или прораб, когда устанавлива
лись перегородки? Да и винов-
ных очень трудно найти,
скольку постоянно меняются 
стера..

по- 
ма-

Приходится сожалеть, что ру
ководителей нашего управления 
ничему не научил печальный 
урок с четвертым домом, где был 
допущен большой брак в работе

А. ГАЛУХИН, 
монтажник.

Где эта улица, где этот дом?

их месте лари.
— Оставь, пожалуйста, 

щиты и ящики, надо срочно
эти 
уб-

рать с дороги бракованные дета
ли, — это новое распоряжение 
отдает уже мастер Берсенев.

Бедный Бучнев не знает кого 
слушать...

Десятки раз на оперативных 
совещаниях четырнадцатого уп
равления треста Жилстрой ста
вился вопрос о том, чтоб дом 
от нуля и до крыши вел один и 
тот же мастер или прораб.

А как сегодня?
Монтаж домов идет круглосу

точно, а мастер бывает только в 
первую смену. Притом, мастера и 
прорабы постоянно меняются. За 
последнее время на наших домах 
поработали тт. Берсенев, Мазеин, 
Миллер, Антропов, Воробьев. На 
днях как будто бы закрепили 
постоянного мастера тов. Сафро
нова, но опять-таки он один на 
два дома и на все три смены. 
Конечно, он физически не в со
стоянии круглосуточно находить
ся на стройке, и монтажники 
второй и третьей смены рабо
тают без мастеров. Бывает мас
са вопросов и решить их не с

Вот мы закончили монтаж но
вого крупнопанельного дома. Это 
дом Уралгипрошахты в пятом 
квартале. Скоро сюда придут 
штукатуры.

А мы? К сожалению, никто не 
может назвать адрес дома, ко
торый нам предстоит монтиро
вать. Работы нет. Зато у нас 
есть бумага. Официальный до
кумент, подписанный главным 
инженером третьего управления 
треста № 33 Д. С. Кисельгофом. 
Хороший документ. С точ
ностью чуть ли не до одного дня 
Давид Соломонович расписал все 
предстоящие передвижения 
бригады в 1961 году.

Правда, с самого начала этот 
документ, составленный ровно 
две недели назад, вызывает 
серьезные недоумения. Напри
мер, в апреле и мае по этому 
графику мы должны монтировать 
дом для молодоженов на Комсо
мольской улице. Работа хорошая. 
Но ведь прошла уже половина 
апреля, а никто и не начинал 
устройства фундаментов для это
го здания.

Смущает нас и другое. У нас 
сохраняется еще один документ, 
подписанный Давидом Соломоно-

ду. Там 
все того 
Согласно 
все еще 
должны

тоже намечался монтаж 
же дома молодоженов, 
графика монтаж этого 
не начатого дома мы 

были закончить в сен-
тябре 1960 года. И монтажники, 
заранее уверенные, что в этом 
году дом тоже не начнет стро

иться, гадают, к какому месяцу 
приурочит его Давид Соломоно
вич, составляя график движения 
бригады на 1962 год?

С остальными объектами гра
фика положение примерно такое 
же. В июне —< июле мы должны 
смонтировать собственный дом 
треста в пятом квартале. А для 
него все еще нет даже разбивки!

Монтаж нулевых циклов двух 
административных зданий отпал 
сам собой: спустя несколько дней 
после составления графика их 
передали другому управлению. А 
больше для нашего «движения» 
ничего и не. предусматривалось.

Кстати, с прошлогодним графи
ком получилось все-таки лучше. 
Из шести перечисленных там 
объектов два мы начали монти
ровать почти в намеченный срок.

А сейчас вообще ни одного 
объекта нет.
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ка социалистическое сорев
нование.

— Коллектив рабочих, 
инженерно-технических ра
ботников и служащих орде
на Ленина строительного 
треста № 42, — говорилось 
в письме, — выразил единое 
мнение в честь предстоящего 
XXII съезда КПСС вклю
читься в социалистическое 
соревнование с вашим тре
стом. Направляем свои обя
зательства.

Челябинские строители со
общили, что они обязуются 
выполнить досрочно годо
вой план строительно-мон
тажных работ, изготовить 
сверх плана 1000 кубометров 
сборного железобетона, по
высить производительность 
труда в строительстве про
тив прошлого года на 10 
процентов и в промышлен

квадратных метров жилья, 
из них 10 тысяч из крупных 
панелей и 14 тысяч — из 
крупных блоков, употребить 
в производство 30 тысяч 
кубометров напряженно-ар
мированных конструкций.

Обязательства подписали 
управляющий трестом 
Г. Клименко, председатель 
объединенного построечного 
комитета 3. Свердлов, се
кретарь парткома А. Ла
рин, секретарь комитета 
ВЛКСМ Г. Юрин.

На днях обязательства 
челябинцев обсуждались на 
расширенном заседании 
объединенного построечного 
комитета 89 треста.

Вызов коллектива 42 
треста принят. А чтобы за
вязать с челябинскими 
строителями связь покреп
че, профсоюзная организа
ция и администрация треста 
послали в Челябинск свою 
делегацию. В нее входили

вичем. Это тоже «Движение
бригады тов. Костарева». Но со
ставлен 
назад и

документ ровно год
все «движение» должно 

было происходить в прошлом го-
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сдать в ноябре в эксплуата
цию цех металлоконструк
ций площадью 10 тысяч 
квадратных метров, на один 
месяц раньше срока закон
чить строительство школ в 
поселке Чурилово и по 
Бульварной улице, ввести в 
строй до конца года 66 279

восьмого управления тов. 
Вараксин, комендант жилищ
но-коммунальной конторы 
тов. Сененкова и секретарь 
парторганизации седьмого 
управления тов. Вовк.

Члены делегации пробыли 
в Челябинске несколько 
дней, они побывали на 
стройках города, обменялись 
опытом работы.

На плотине городского пруда
Еще недавно возле перил пло

тины городского пруда можно бы
ло видеть толпы любопытных 
свердловчан. Их внимание при
влекала работа коллектива восем
надцатого управления треста 
Уралтрансспецстрой, который в 
трудных зимних условиях прово
дил подготовку для отсыпки пе-
ремычки. Такая перемычка по
надобится строителям для того, 
чтобы временно изменить путь 
выхода воды через плотину и
приступить к ее реконструкции. 

Однако основные работы
реконструкции были скрыты 
глаз горожан. Они велись

по 
от 
по

закончены. Сооружен водобойный 
колодец, в него уложено 390 
километров бетона. Построена 
также подпорная стена сливной 
части плотины. Для этого смон
тировано 680 кубометров сборно
го железобетона.

Сложными работами по рекон
струкции плотины руководили 
прорабы тт. Назаров и Сайгафа
ров. Трудилась здесь бригада 
коммунистического труда А. В. 
Павлова.

Надо отметить, что рационали-
заторы управления
евой способ

предложили
временного спуска

Б МСТРО* выросли два крупноблочных дома на углу улиц 
Первомайской и Мичурина. Это заслуга коллектива четвертого 

участка девятого управления (начальник участка тов. Вида), кото
рый произвел монтажные и отделочные работы за три месяца.

Большую оперативность в работе проявили бригады штукату- 
Р°в „ Гладких> Криницкого и В. Васильева, маляры бригад 
В. Щербаковой, М. Кононова, А. Кузина и столяры под руковод
ством Н. Теплова. ,

Строительством руководил прораб Л. Фалько и мастер К Ан- 
дросенкова.

В двух домах 79 квартир общей жилой площадью 2160 квад- 
метР°в- В одном из домов будет открыта часовая мастерская.

Оба дома приняты в эксплуатацию. Скоро, очень скоро в них 
новоселы °ГНИ И В Х0Р0Шие благоустроенные квартиры въедут

определенное место и скажут: 
— Монтируйте.
А монтировать мы умеем.
Давид Соломонович, назовите 

нам этот адрес!
По поручению бригады:

М. КОСТАРЕВ — брига
дир; А. КОВНОВ, В. СУХО
РУКОВ, В. ЯНОВСКИЙ — 

монтажники.

другую сторону плотины. Здесь 
в зимние месяцы сооружался 
так называемый водобойный ко
лодец. Выполнять эту работу в 
условиях зимы было очень труд
но, так как нужно было уложить 
большое количество бетона, орга
низовать его прогрев. С этой 
целью были устроены специаль
ные тепляки и бетон прогревал
ся паром.

В конце марта работы были

воды из пруда по трубе большого 
диаметра. Это позволило отка
заться от разборки проезжей ча
сти плотины, что вызвало бы 
затруднение в движении по ней 
транспорта.

Сейчас ведется отсыпка пере
мычки, а летом будет строиться
головная часть
водозабор.

сооружения
С. ПУСТИЛЬНИК,

нач. производственно
технического отдела 
управления № 18.

Передовики семилетки

Контроль
У ВАЛЕНТИНЫ Алексеевны 

каждая минута на счету. 
Только что она следила за 

тем, как армируют опалубку па
нели ПВ-10, а сейчас уже стоит 
У вибростола. Ведь надо во
время напомнить бетонщикам, 
чтобы выдержали нужный проем 
и придержали при вибрации вкла
дыши.

Так каждый день. Валентина

в процессе работы

Замечательные люди трудят
ся в бригаде коммунистическо
го труда плотников из седьмо
го управления 89 треста, кото
рой руководит тов. Разногля- 
дов. Взять котя бы Юрия Ев
геньевича Сурнина. Любое де
ло, будь то плотницкое или 
столярное, ему по плечу, и вы
полнит он его качественно.

На снимке: Ю. Сурнин.
Фото Я. Кунина.

Алексеевна всегда начинает про
верку качества будущей детали 
еще в процессе ее изготовления. 
Ведь работа мастера ОТК лишь 
завершается проверкой готового 
изделия, когда на него ставится 
штамп или пишется рапорт о 
браке.

Кстати, писать эти рапорты Ва
лентине Алексеевне Наймушиной 
не приходится. Лозунг «Работать 
без брака» глубоко вошел в соз
нание каждого рабочего формо
вочного цеха. В честь предстояще
го XXII съезда КПСС коллектив 
взял обязательство не допустить 
ни одного случая брака по вине 
смены и с честью сдерживает 
его. И \в этом немалая заслуга 
Валентины Алексеевны, мастера 
ОТК, которая одновременно взя
ла на себя и обязанности масте
ра смены.

Это случилось уже давно. Ва
лентина Алексеевна, с горечью 
бракуя уже бог весть какую де

таль, задумалась: а может ли 
мастер ОТК, государственный 
контролер, стоять в стороне от 
самого процесса изготовления де
тали, которую он потом проверя
ет? Нет, нужно быть ближе к тем 
узким местам, где брак еще воз
можен.

Руководство завода поддержа
ло Валентину Алексеевну.

Времени для исполнения обеих 
обязанностей у нее
Правда, рабочий день
очень уплотнить, но

хватало, 
пришлось

------ — ведь без 
труда ничто не дается. А резуль
таты вполне оправдали ее ожи
дания.

Хотелось бы, чтобы инициатива 
Валентины Алексеевны, Найму
шиной нашла поддержку среди 
других работников ОТК наших 
предприятий.

К. ОРЛОВ.

СВЕРДЛОВСКИИ СТРОИТЕЛЬ 
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СКАЗКА О ВЫДУМАННОМ ИЛЬЕ МУРОМЦЕ
И НЕВЫДУМАННЫХ «СОЛОВЬЯХ-РАЗБОЙНИКАХ»

Холодное апрельское утро ста
рый казак, богатырь Илья Муро
мец встретил в Свердловске на 
перекрестке двух дорог. «Пой
дешь направо — гласил указа
тель — попадешь на строительст
во шестого квартала Вторчермета, 
коня потеряешь; налево пой
дешь — пятый квартал Вторчер
мета, самому не жити». Не раз
думывая, старый казак повернул 
направо. Через несколько минут 
езды молодецкий конь увяз по 
уши в грязи. Пришлось Илье 
слезать, вытаскивать. Вытащит, 
проедет два метра —- опять та же 
картина.

— И черт меня дернул повер
нуть сюда, — досадовал богатырь.

К вечеру, перепачканный и из
мученный, он добрался до конто
ры участка строительного управ
ления № 14 треста Жилстрой. А 
в конторе начальства — видимо- 
невидимо. Как увидели Илью, на 
смех подняли.

— Смотрите... хи-хи... на чу
дака. Здесь на днях бульдозер... 
ха-ха... в грязи застрял, про авто
машины и говорить нечего, а он 
на кобыле решил доехать.

Не стерпело сердце молодец
кое насмешек:

— Это что же такое? Кто доро
ги обязан строить? — рявкнул 
богатырь,

И тут младший за старшего, 
старший за младшего хоронятся. 
Жилстроевцы за уралтрансспец- 
строевцев, они, де, должны -стро
ить; уралтрансспецстроевцы за 
уралспецстроевцев, мы, де, дела
ли немножко, а потом всю техни
ческую документацию им пере
дали; уралспецстроевцы обратно 
за уралтрансспецстроевцев, мы,

Это интересно ФАБРИКА НАШЕГО ЗАВТРА
П О ВНЕШНЕМУ виду это 

здание из стекла и ста
ли напоминает большой 

универсальный, магазин или 
выставочный павильон. Так вы
глядит новое промышленное 
предприятие, вернее, две фаб
рики под одной крышей. Да, 
они необычны. Здесь нет мно
гокилометрового забора, окла- 

. дов, вспомогательных служб, 
коптящих небо дымогарных 
■труб. Опытный специалист и 
тот не сказал бы, какая -имен
но фабрика здесь разместится.

— Пожалуй, в этом-то и вся 
суть нашего эксперимента, — 
рассказывает А. Шевелев, один 
из авторов оригинального про
екта. — Мы создаем как бы 
универсальное промышленное 
здание. В нем смогут поселить
ся самые различные производ
ства. Некоторые инженеры и 
проектировщики все еще счи
тают, что в одном здании не
возможно учесть специфику 
различных отраслей и поэтому 
строить типовые производствен
ные помещения нельзя. Инсти
тут «Промстройпроект» хочет 
опровергнуть это на практике. 
В десятом квартале Новых Че
ремушек Москвы по проекту 
С. Бурдо, С. Добрынина, А. Ма
зо и А. Шевелева строится 
сейчас такое опытно-показа
тельное предприятие. Обычно 
промышленное предприятие со
оружается на 50 и более лет, 
но морально оно стареет значи
тельно быстрее. Его каменную 
или железобетонную «коробку» 
довольно скоро приходится 
надстраивать, реконструиро
вать, как-то приспосабливать, а 
то и просто сносить. Наше 
здание будет предельно про
стым, удобным в эксплуатации 
и очень мобильным.

В этом убеждаешься, как 
только приезжаешь на строи
тельство. Мощные «мазы» и 
автоподъемники довольно сво
бодно маневрируют в помеще
нии. А ведь почти все внутрен
ние капитальные сооружения 

। Газета выходит по средам и 
I 7 субботам. 

де, кое-где песочком присыпали, 
а теперь техническую документа
цию отдали обратно 12 апреля 
1961 года. И все вместе, хором, 
дружно:

— Не беспокойтесь, гражданин 
Муромец, все будет в порядке!

«Мда... А что же на пятом квар
тале делается, где живу не бы
та?»— подумал Илья. Неужели 
еще хуже?

ФелЬетон
Чего только не натерпелся ста

рый казак, пока добрался до пя
того квартала. Физически он был 
обессилен и разбит. Богатырские 
доспехи и меч-кладенец были дав
но брошены, чтобы идти легче. 
Первое, что увидел Илья, подходя 
к строительной конторе, застряв
шего на дороге в грязи человека.

— Будь другом, помоги това
рищ, — простер он руки навстре
чу Илье. — Вытащи, родной. С 
утра не выберусь.

И через час, стоя с богатырем 
на маленьком -сухом островочке, 
он -официально представился:

— Мухин я. Начальник строи
тельного управления № 13 трес
та Южгорстрой.

— Так это ты должен был 
дороги здесь строить? — грозно 
спросил Муромец,

Несколько минут Мухин тре
вожно всматривался в лицо бога
тыря.

Знает он или не знает что 
деньги ОКС горисполкома им 
давно на -строительство дорог 
выплатил. «345 тысяч, — раз
мышлял Мухин. — Нет, навер
ное, не знает. Сразу видно—не 
здешний».

закончены. При такой манев- 
ревности, 
но будет 
изменять 
ства.

конечно, легко мож- 
обновлять технику, 

технологию производ- 

—. Обратите внимание, — 
говорит прораб строительства 
В. Николюкин, -—■ какой здесь 
необычно крупный шаг колонн, 
каждая из которых отстоит 
друг от друга на двадцать че
тыре метра. А это значит, что 
вокруг колонны около трехсот 
квадратных метров свободной 
площади. К тому же цехов, а 
следовательно и различных пе
регородок вообще не будет.
Оба здания, продолжает
прораб, разъединит лишь
вот эта своеобразная -«перего
родка» антресоль. В ней
разместятся -административные 
помещения.

-Судя по ее скромным разме
рам, можно догадываться, что 
управленческий аппарат будет 
здесь небольшим. И это по
нятно. За подачей сырья, 
оформлением необходимой до
кументации и выпуском гото
вой продукции поручено сле
дить автоматам. Меньше по
требуется и обслуживающего 
персонала. -Котельная, электро- 
подстанция, медпункт, столо
вая, душевая — общие.

Умные автоматы будут не 
только руководить производст
венными процессами, но и, как 
говорится, делать погоду. .В их 
распоряжении двенадцать
мощных установок для поддер
жания температуры и влажно
сти. На текстильной фабрике, 
например, воздух будет «осве
жаться» через каждые пять 
минут. А в летнее время вода 
из артезианских скважин осту
дит и оросит раскаленный 
уличный воздух. Насосы под
нимут потом отработанную воду 
на крышу, где в жаркое время 
она будет служить для здания 
своеобразной водяной подуш
кой. -Затем очищенная теплая 
вода перекочует в бассейн, ко
торый расположится по сосед-

И моментально повеселел.
— Вот какая, товарищ, не 

знаю вашего имени, отчества, 
ситуация. -Строить дороги должны 
мы. Но... ОКС горисполкома не 
дает нам денег. Просим у них, 
просим. Нет и точка. А без денег, 
сами понимаете...

Долго еще говорил Мухин.
Но давайте отбросим сказку.
Ильи Муромца в действитель

ности нет и не было. Словом, мы 
его не знаем.

А все остальное есть.
Пятый и шестой кварталы, 

дороги которых находятся в 
ужасном состоянии, машины, вы
таскиваемые из грязи дежурным 
бульдозером, а недавно и буль
дозер застрял. Что еще? Автома
шины по часу колесят по квар
талу, отыскивая сухие подходы. 
Из-за плохих дорог разбито уже 
22 панели (это, значит, 15 тыс. 
рублей кануло в лету). Да что 
деньги. А рабочая сила, рабочее 
время. Перечислять можно до 
бесконечности.

Все это есть и по сегодняш
ний день.

А Ильи Муромца, к сожалению, 
нету.

Некому богатырским голосом 
крикнуть:

— Вы что же это, соловьи- 
разбойники, делаете?

— Когда, наконец, начнете 
дороги строить?

— Когда безобразие прекра
тите?

— А?
Б. ТИМОФЕЕВ, 

студент факультета 
журналистики Уральского 

госуниверситета.

ству с фабрикой в зоне отды
ха рабочих.

Строители еще не перекры- 
ли здание, 
уже завозят

а текстильщики 
оборудование для

шелкоткацкой фабрики. В дру
гом крыле разместится фабри
ка электрооборудования. Такое 
странное соседство не слу-
чайность. Делается это пред
намеренно для того, чтобы по
смотреть, как уживутся под 
одной крышей два совершенно 
разнородных предприятия.

...В огромных залах пока 
сумрачно. -Отсутствие окон — 
одна из особенностей проекта. 
Обычно на крышах подсобных 
помещений устраивают «фона
ри», а в стенных пролетах — 
огромные оконные проемы. И 
все же света очень часто бы
вает недостаточно. Летом стек
ла быстро загрязняются, а зи
мой нередко обмерзают. «Фо
нари» к тому же заносит сне
гом.

-Скоро по всему зданию ра
зольется мягкий рассеянный 
свет люминесцентных 
Они будут скрыты в 
алюминиевом потолке, 

ламп. 
легком 
конст-

рукция которого также не
обычна. -Впервые в стране по
толок промышленных пред
приятий «начнет борьбу» с про
изводственными шумами с по
мощью специальных акустиче
ских устройств.

На работу можно будет при
ходить не в спецовке, а в кра
сивом платье или костюме. В 
нижнем этаже разместятся 
большой общий гардероб для 
верхней одежды и душевые. У 
каждого рабочего будет свой 
-индивидуальный шкаф 
хранения чистого платья.

для 
На

смену обычному полотенцу 
придет электрическое с фото
элементом. -Стоит лишь подой
ти к специальной установке — 
и тотчас вас обдаст струя сухо
го горячего воздуха.

У рабочих мест вы -не най
дете обычных фонтанчиков с 
газированной водой. -Их заме-

Адрес релакпяж- Пержвмайская. 60. комн 5. тел Д1ИС>
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НС19722 Заказ № 3828

строит дома
Когда Софья Журавлева

Чувашииприехала
Свердловск, никакой специ-

было:альности у нее

На снимке; С. Журавлева

Фото Я. Кунина.

пришлось начинать разнора-'Ц 
бочей в 14 управлении тре- . 
ста Жилстрой. Но девушке-: 
хотелось быть маляром.1® 
Вскоре ее направили в® 
бригаду тов. Райхмана уче-Ц 
ницей. Смекалка и настой-^ 
чивость помогли Софье бы-й 
стро освоить новое дело.1® 
Недавно ей присвоен разряд.'®

Вечер трудовой славы
— Сегодня мы не на параде, 
А к коммунизму на пути.
В коммунистической бригаде 
С нами Ленин впереди!..
Каждый рабочий в тресте 

Стройдеталь № 70, получив при
гласительный билет с таким чет
веростишьем, считал своим дол
гом прийти на вечер трудовой 
славы, который назначался на 
12 апреля.

Судя по программе, вечер обе
щал быть интересным. Ожидания 
стройдеталевцев оправдались. Ве
чер был действительно необычай
ным. Вся «деловая» часть дли
лась минут сорок. На вечере не 
произносили громких речей, не 
выступали штатные ораторы.

Члены бригад, борющиеся за 
звание коммунистических, встре

нят автоматы, точно такие же, 
как в метро или магазинах, 
только в них не нужно будет 
опускать монету. Просторная, 
светлая проходная, отделанная 
пластиком, стеклом и алюми
нием, скорее напоминает фойе 
кинотеатра.. -Рядом разместят
ся медпункт и комната для от
дыха. Впервые спроектированы 
комнаты для кормления груд
ных детей.

— Зачем они нужны? — 
переспросил А. С. Шевелев, 
когда мы вновь заехали к нему 
со стройки. Вы, конечно,
обратили внимание на огром
ные жилые кварталы, что 
строятся сейчас в Новых Че
ремушках. До сих пор счита
лось, что промышленные пред
приятия -нужно выносить за 
пределы жилых районов. На
ши фабрики вписаны в общий 
ансамбль застройки и не толь
ко -не нарушат его, но даже 
украсят. А рабочим не нужно 
будет терять время на дальние 
переезды. Когда место работы 
будет рядом с домом, родст
венники смогут принести на 
фабрику к матери-работнице 
грудного ребенка.

Шевелев показал нам еще 
один эскиз.

Посмотрите, как
выглядеть фабрика 
через год.

будет
примерно

Это похоже скорее на дом 
отдыха или санаторий... Широ
кая зеленая лента проспекта 
убегает вдаль. Вокруг невысо
кого светлого здания взметну
лись в небо стройные сосны, на 
газонах и клумбах цветы, чуть 
вдали голубеет пруд. А вече
рами у подъезда вспыхивают 
неоновые огни огромных зер
кальных витрин. В них иск
рятся и переливаются радуж
ные шелка — продукция новой 
текстильной фабрики.

Ю. РЯЖЕНЦЕВ.
(Газета «Литература 

и жизнь»). 

чались в непринужденной, дру
жеской обстановке. Они подели
лись о том, как живут и рабо
тают, как учатся, что им мешает 
в работе. Интересным был рас
сказ бригадира арматурщиков 
В. Прудникова с завода ячеистых 
бетонов, который рассказал, как 
коллектив арматурщиков добился 
почетного звания коллектива 
коммунистического труда.

О своих успехах и неудачах 
рассказали члены бригад, борю
щихся за звание коммунистиче
ских, столяр А. Тарасов и арма
турщик завода железобетонных 
изделий № 1 Ю. Глухов.

Разговор шел о чести, высо
кой коммунистической сознатель
ности.

Много говорилось на этом ве
чере о блестящих успехах совет
ской науки, о Юрии Алексеевиче
Гагарине, который в этот день 
впервые в истории человечества 
совершил космический полет и 
успешно вернулся на родную 
Землю.

А затем стройдеталевцы с удо
вольствием смотрели концерт.

ЧЕТВЕРГ, 20 АПРЕЛЯ
Трансляция из Перми. 18.30— 

Буратино - корр еспондент. 
19.10 — Театр молодости. 
20.30 — «Бахчисарайский фон
тан» — спектакль Пермского 
театра оперы и балета. 22.10— 
В последний час.

ПЯТНИЦА, 21 АПРЕЛЯ
18.30 — Для детей. Кино

сборник. 19.00 — Последние 
известия. 19.10 — Народный 
университет: 1. Ленинский ко
оперативный план, 2. Соната. 
20.10 — Телевизионная пере
дача «Кандидаты на соискание 
Ленинской премии». 20.45 — 
Фильм-спектакль «Иван Рыба
ков». 22.20 — В последний 
час.

СУББОТА, 22 АПРЕЛЯ
11.00 — Телевизионная хро

ника. 11.10 — Фильм-спек
такль «Иван Рыбаков». 18.00— 
Трансляция торжественного 
собрания, посвященного дню 
рождения Ленина. После транс
ляции — последние известия. 
От первых субботников до 
коллективов коммунистическо
го труда. (Концерт. «Ленин в 
Праге»—телевизионный фильм 
Пражской студии телевидения. 
В последний час.

ВНИМАНИЕ!
С этим номером газеты рас

сылается проспект изданий бю
ро технической информации на
учно-исследовательского инсти
тута Академии строительства и 
архитектуры СССР.

Редактор А. ШЕМЕТИЛО.


